
Ata de reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central 

Municipal de Pedreira em 25/03/2019 

 

Aos vinte e cinco dias de março de dois mil e dezenove, nas dependências da 

Central Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, 

Parque Industrial, às quatorze horas, realizou-se a Reunião do Conselho 

Municipal de Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais 

participantes que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da Ata 

anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem emendas. 

Na pauta assuntos relacionados a Conferência Municipal de Saúde. Os 

mediadores responsáveis por cada grupo, apresentam possíveis propostas a 

serem discutidas em grupo. Como segue:  

Eixo I 

1) CROS Regional; 

2) AME Amparo, funcionar 100% da sua totalidade; 

3) AME Campinas, atender pequenas e médias cirurgias de todas as 

especialidades; 

4) Criar o Posto de Saúde da Vila Canesso e Centro, para ter Médico da 

Família e Agente Comunitário de Saúde, assistindo100% da população 

com Saúde da Família; 

5) Resgatar os Serviços Inter Setoriais (outras secretarias) para solucionar 

problemas. 

Eixo II 

1) Implementação de políticas efetivas para que não ocorra faltas dos 

medicamentos do Programa Dose Certa e medicamentos de Alto Custo 

fornecidos pelo Governo Federal; 

2) Mecanismos inovadores para agilizar a compra de medicamentos pelo 

Município; 

3) Desburocratizar a solicitação de medicamentos de Alto Custo; 

4) A seleção de novos medicamentos inovadores e de alta complexidade 

financiados pelo Governo Federal; 

5) Adesão e prescrição pelo corpo clínico aos medicamentos padronizados 

pelo Governo Federal e Municipal. 



6) Implantação de modelo eletrônico para renovação e dos processos de 

solicitação de medicamentos de Alto Custo; 

7) Implantação de uma Ouvidoria. 

Eixo III 

1) Reajuste da Tabela PAB; 

2) Aumentar o percentual repassado, de modo igual pelo Município, Estado 

e União; 

3) Incentivo ao Município, para enfrentar as doenças transmissíveis 

(dengue e outras), por meio de um apoio maior do Estado, de mão de 

obra, insumos e verbas; 

4) Melhorar a distribuição das grades de insumos e vacinas, para as 

Campanhas, com quantidades suficientes e prazo maior, para a 

Secretaria estudar as estratégias a serem desenvolvidas. Assim como 

também, garantir os insumos para os pacientes ostomizados, 

alimentação enteral, fornecimento de preservativos e ST AIDS.  

5) Rejeitar a permanência da Desvinculação de Receitas da União, que 

retira 30% do Orçamento da Seguridade Social para o Tesouro 

Nacional, como forma de não prejudicar o orçamento da Saúde. 

Eixo IV 

1) Ter 01 representante de cada bairro para participar do Conselho 

Municipal de Saúde; 

2) Implantar uma Ouvidoria da Saúde no Município; 

3) 01 membro do Conselho Municipal de Saúde, participar ativamente nos 

outros Conselhos Municipais, para levar informações pertinentes da 

Secretaria Municipal de Saúde e saber o andamento das diversas 

situações da Municipalidade; 

4) Criar um Canal de Comunicação da Saúde, aberto, (canal(is) 

escolhido(s) pelo grupo) que chegue próximo ao munícipe, e por meio 

dele mostre os deveres da população, frente a cada ação da Secretaria 

Municipal de Saúde; 

5) Implementar ações e leis efetivas, no que tange, ambulantes, sucateiros 

e acumuladores.  

 



A Presidente Ana Lúcia e Conselheiro Renan, reforçam que os mediadores 

deverão levar para Plenária, 5 propostas para serem aprovadas pela totalidade 

e 01 candidato usuário e 01 candidato trabalhador para ser eleito Delegado 

para a Conferência Macro Regional que se dará dia 09/05/2019 em Campinas. 

Além disso, Renan, informa que em combinado com Agente Administrativo 

Paulo Dorigatti que auxiliará na parte de computador e projeção, ficou 

acordado que os mediadores, deverão transcrever suas propostas e nome 

completo dos candidatos a Delegados, em uma folha A4 e no final, apresentar 

a ele, para que possa digitá-las e prepará-las para a projeção na tela de Data 

Show. Por fim, agente administrativo Paulo Dorigatti, informa que até dia 

30/03/2019, dia de nossa Conferência Municipal de Saúde, será entregue o 

RAG 2018. Sem mais assuntos, a reunião foi encerrada, cabendo a mim 

Secretário, a expedição da presente Ata, que após lida e considerada 

conforme, será assinada por mim e pela Presidente. Pedreira 25/03/2019.  

 


